Série « Recherches » n° 16 - Fiche d'identification

Les animateurs laïcs en pastorale du diocèse d'Arras, un exemple de réception du concile Vatican II ?

Bénédicte Jacquemont

Mémoire de licence canonique en théologie, Université catholique de Lille, 2015 (directeur : Prof. Jean-Yves Baziou).

Auteur:

Bénédicte Jacquemont est animatrice en pastorale dans le diocèse d'Arras.

Contact: <u>benedicte.jacquemont@arras.catholique.fr</u>

Résumé:

Des laïcs sont embauchés par les diocèses pour accomplir une mission qui leur est confiée. Lettre de mission signée par l'évêque et contrat de travail sont les deux documents qui attestent de cela. Par ailleurs, ces laïcs sont formés au « métier » d'animateur en pastorale. Le concile Vatican II a ouvert les portes à ce nouveau possible, tout en semant les germes des questions qui se posent aujourd'hui. A partir d'une analyse de l'histoire de l'apparition de ces laïcs d'un genre nouveau dans le diocèse d'Arras jusqu'à la réalité qui est la leur aujourd'hui, ce travail veut ébaucher les problématiques qui se posent.

Mots-clés:

Domaines: pastorale, structures ecclésiales, ministères

Zone géographique : France

Autres: laïcs, professionnalisation, pastorale, Vatican II, Eglise-entreprise, laïcs en

mission ecclésiale, animateurs laïcs en pastorale

Comment citer cette publication?

Bénédicte Jacquemont, Les animateurs laïcs en pastorale du diocèse d'Arras, un exemple de réception du concile Vatican II ? Louvain-la-Neuve-Québec-Paris, Cahiers Internationaux de Théologie Pratique, série "Recherches" n° 16, en ligne : www.pastoralis.org, mai 2016